

熊本は、例えるなら男性よりも男性イメージを持っていたので、いざが驚いた。
か女性か。また阿蘇山ならではの、いざが驚いた。
はこうか。この簡単なつづきで、熊本といえどもどうしても
難しい質問を十五人くらい、九州男児や男尊女卑という
言葉を思い出すし、阿蘇に
の人にしてみた。
なぜうした質問をした
対しては、雄大な景色をつ

かといふと先日「地域学」い

も男性イメージを持っていたので、いたきが驚いた。九州男児や男尊女卑という言葉を思い出すし、阿蘇に対する感じは、雄大な景色をいい男っぽいと感じてじまう。

創太郎
女性か

熊本は男性か女性か

卷之三

魯井 創太郎

があるといひ
わけだ。街
性別なんてす
みかと思いつ
がるが、どうい
うか。それが頑張ってい
ると思っている
に違いない。
前述した教養

おだがく、ツイ
ツ語やフラン
ス語なども混用
され、日本語の
調査によれば、
東京と大阪は
圧倒的に男姓
であるが、京都
と奈良では女性

は女性、神戸が
詞があるのだ
から、案外的を取つてゐる。その中間との結果が出たそ
かもしない。
さて、虫眼鏡の結果は、又都市、京都、奈良は琵琶湖
は女性、神戸が

もいたつたかじいこと、答都中とこの特徴がある。それで御内閣が止むるなり。そして、熊本はいれからぬての開田がだまらば、うつうの桂生を榮達す。

ら。統計的処理をしていなかつぱりいく話題をかけていのだから当たり前の結果 熊本のすこしうまなイメージをともいえるのだが、答えて 探りたいものだ。
くれる人の感性や个体験などがかいしま見え 結構楽し といひで「九州の雄都」にならうという熊本のキャラクターをつくるのが、一問置きつい。

京大教授は、熊本へはまだV型の都。

は女性、阿蘇山もまた女性との返事。その理由はどういえば、熊本は水と緑のイメージ、阿蘇山はヒスティックだから、と女性が聞けば、めぐじきをいたる妙な答えだった。私は、どちらに辺で思い切って差別的扱いで、「九州で一番女性らしい都」を目指した方が、時代にも乗って意外と街づくりの良いアイデアが出され、な気がするのだが。(龜井通産社長)